

La Russie renforce la trêve et l'aide humanitaire en Syrie



Damas, 17 juin (RHC)- Le ministère russe des Affaires étrangères de la Russie a confirmé que ce pays est en train de renforcer les zones de détente et l'aide humanitaire en Syrie, tout en poursuivant la lutte contre les groupes terroristes.

La commission formée de la Russie et de la Turquie pour l'évaluation du respect du cessez-le-feu en Syrie a fait savoir que la situation est stable dans quatre zones de détente annoncées en mai dernier, avec moins de 10 incidents enregistrés dans chacune d'entre elles.

Les autorités russes ont également indiqué que la population d'un peu plus de 1 600 habitants de la ville syrienne d'Alep a reçu près de 4 tonnes d'eau potable et une tonne et demi de rations de nourriture.

D'autre part, à travers l'ONU et avec l'utilisation d'avions russes, de l'aide humanitaire a été remise à la population de la ville de Deir Ezzor, assiégée par le mouvement terroristes États Islamique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/135744-la-russie-renforce-la-treve-et-laide-humanitaire-en-syrie>



Radio Habana Cuba